

Antrag der SPD

Defekte Uhr an der Ortsverwaltung

Wer hat an der Uhr gedreht, ist es wirklich schon so spät...?

Das fragen sich Mombacherinnen und Mombacher immer wieder und seit Monaten wieder mehrfach am Tag. Der Platz vor der Ortsverwaltung (Heinz-Schier-Platz) ist stets gut besucht, ob von Feiernden, Einkaufenden oder ÖPNV-Nutzenden. Die stehende oder ungenau gehende Uhr, von der man sich Genauigkeit verspricht, irritiert alle, die sich zeitlich orientieren wollen.

Daher bitten wir die Verwaltung,

die Uhr an der Außenwand der Mombacher Ortsverwaltung schnellstmöglich wieder in Gang zu setzen und die Ursache zu untersuchen, warum der Defekt an der Uhr immer wieder vorkommt.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mainz-Mombach, den 23.04.2024

Horst Böcher, Fraktionssprecher